

VIENNE > Sports > Natation : le lac de Saint-Cyr capitale de la natation en eau libre

Natation : le lac de Saint-Cyr capitale de la natation en eau libre



Nageuses et nageurs quittent les bassins pour l'eau libre.

Discipline olympique depuis 2008 et les Jeux de Pékin, la nage en eau libre, c'est à dire en milieu naturel, reste confidentielle dans la Vienne. « Mais nous essayons de développer cette pratique », confie Delphine Rivière, du comité départemental de natation. L'organisation du Trophée de la Vienne en eau libre, dont la 9e édition se dispute ce dimanche au lac de Saint-Cyr, peut être un bon mayen d'en assurer la promotion. Entre 100 et 150 nageurs sont attendus sur les différentes distances proposées avec comme point d'orgue le Saint-Cyroscope (5 km) dont le départ sera donné à 15 h. Outre les licenciés dans les clubs de natation, des triathlètes mais aussi des adeptes du sauvetage sportif devraient prendre part à l'événement. À noter que cette compétition est au profit du Centre pour adultes avec autisme en Poitou (CAAP).

repères

- 9e trophée de la Vienne : organisé dimanche au lac de Saint-Cyr à Beaumont au profit du Centre pour adultes avec autisme en Poitou.
- Distances et horaires: 10 h 30 pour le 1000 m, 11 h 30 pour le 1000 m contre-lamontre par équipes, 14 h pour le 200 m, 14 h 30 pour le 500 m, 15 h pour le 1,500 m/défi et Saint-Cyroscope (5 km).